21/09/2023 05:15 about:blank

undefined - jeudi 21 septembre 2023

Actu locale | Pays des Couleurs

CREYS-MÉPIEU

Journées portes ouvertes pour les jardins de Pompoko



Mélanie François et Jean-Marie Kirissis vendent leur production tous les mardis à Annolieu et tous les vendredis soir à Courtenay.

Dimanche 24 septembre de 10 à 18 heures, les jardins de Pompoko, producteurs de légumes biologiques à Annolieu, proposent leurs journées portes ouvertes. À 10 et à 14 heures, Jean-Marie Kirissis fera visiter les jardins et expliquera ses méthodes de culture, sa façon de travailler la terre sans labours ni travail au sol. Une dégustation de produits locaux préparés par le chef du Cochon qui Boit sera proposée à midi ainsi qu'une buvette avec un producteur de bières. Il y aura aussi un concert de chants du monde avec la chorale du CRI, un atelier enfants et des animations comme une démonstration de chiens de troupeau avec des animaux surprises, et le vélo mixeur pour fabriquer des smoothies.

Plus de renseignements : https://fr-fr.facebook.com/lesjardinsdepompoko/ou www.lesdelicesdepompoko.wordpress.com

about:blank 1/1